

Communiqué de presse 7 juillet 2021

Pour plus de justice sociale : exigeons le respect des urnes !

La Commission Exécutive de la CGT FAPT s'est réunie de façon exceptionnelle ce Jeudi 11 juillet 2024.

Au regard de la situation politique, elle réaffirme que le président de la République à le devoir de respecter le résultat des urnes. Il doit permettre au Nouveau Front Populaire de gouverner pour mettre en œuvre son programme. Celui-ci intègre des premières réponses aux attentes exprimées depuis de nombreux mois par les salariés.

Elle appelle les salariés de La Poste, d'Orange et de toutes les entreprises du secteur des activités postales et de télécommunications, à agir pour leurs revendications et participer massivement aux rassemblements interprofessionnels organisés devant les préfectures et devant l'assemblée nationale le 18 juillet 2024.

Les Françaises et les Français qui vivent l'urgence sociale au quotidien attendent des réponses concrètes à leurs difficultés.

Le président de la République doit les entendre et prendre ses responsabilités plutôt que de chercher à détourner l'expression démocratique des citoyens qui a placé le programme porté par le Nouveau Front Populaire en tête du scrutin législatif.



